



Noviembre 4, 2019

***Fueron organizadas por el gobierno de la provincia y empresas del sector. El ministro de Gobierno, Juan Pablo Prezoli dijo que “Neuquén es una provincia líder en la modernización del Estado”.***

Comenzó hoy el workshop Cisco Cyber Range Patagonia, que se extenderá hasta mañana en el auditorio del Sindicato de Petróleo y Gas Privado de Río Negro, Neuquén y La Pampa. La actividad fue organizada en forma conjunta entre el gobierno de la provincia y empresas líderes en el tema de la ciberseguridad.

Durante las jornadas se discutirá sobre los desafíos de los profesionales de seguridad y se trabajará en identificar el nivel de madurez en la estrategia tecnológica de las organizaciones

participantes, que permitirá incrementar su capacidad de detección, protección y respuesta.

El ministro de Gobierno, Juan Pablo Prezoli, dijo que “la ciberseguridad ocupa un lugar muy importante en la agenda del gobierno, porque es la garantía de que los servicios que estamos modernizando se prestan de la forma más segura posible para los destinatarios, que son los ciudadanos y ciudadanas de la provincia”.

En este sentido, puso como ejemplos la reciente incorporación de la blockchain (cadena de bloques que propicia la eliminación de intermediarios y descentraliza las gestiones) en el Boletín Oficial; el certificado de nacido vivo y la historia clínica digitales; y la incorporación de sistemas de video vigilancia.

“Todos estos procesos están vinculados a mecanismos donde la incorporación de tecnología, la capacitación de recursos humanos y la transformación de los procesos van acompañados por la ciberseguridad”, aseguró el ministro.

Prezoli afirmó que “Neuquén honra una trayectoria vinculada a la modernización y en el caso del Poder Ejecutivo tenemos un área específica que hace muchos años viene pugnando por

una transformación cultural, ya que cuando se trata de incorporar tecnología o cambiar procesos, muchas veces el personal involucrado tiene dudas y temores”.

“En la provincia nos hemos animado a ese cambio cultural hace tiempo y es por eso que hoy existe una agenda compartida entre los sectores público y privado para lograr estas capacitaciones”, finalizó.

*Neuquén Informa*